



## **Handicap : deux associations perpignanaises lauréates 2017 de la Fondation Banque Populaire du Sud**

**La Fondation Banque Populaire du Sud aide le Comité Départemental Handisport des Pyrénées-Orientales et Les Dragons Handi Rugby 13 à développer leurs activités sportives en faveur des personnes en situation de handicap.**

Les associations Comité Handisport 66 et Dragons Handi Rugby 13 font partie des 30 lauréats de la dernière session 2017 de la Fondation Banque Populaire du Sud, récompensées dans la catégorie Handicap. Elles reçoivent respectivement 5000 et 3000 euros de dotation. Le Comité Handisport 66 va utiliser cette subvention pour acquérir une remorque destinée au transport du matériel adapté (handbike, fauteuils...). L'association pourra ainsi multiplier ses ateliers de sensibilisation sur le territoire et mettre son matériel à disposition des licenciés : entreposé au comité, il sera transporté dans les différents clubs à la demande et en fonction des disponibilités.

De leur côté, les Dragons Handi Rugby 13 souhaitent créer une deuxième équipe au sein du Club, qui jouerait en Élite 2. La dotation de la Banque Populaire du Sud va contribuer à l'achat de nouveaux fauteuils (le Club a pour projet d'en acheter cinq ou six).

Le Comité Départemental Handisport des Pyrénées-Orientales et Les Dragons Handi Rugby 13 comptent parmi les 30 associations auxquelles la Fondation d'entreprise Banque Populaire du Sud a octroyé au total 79700 euros. Les projets sont répartis dans trois domaines d'activité : 1/ Sport, Culture & Handicap (9 lauréats) ; 2/ Environnement (12 lauréats) ; 3/ Patrimoine Local Immatériel (9 lauréats).

**Comité Handisport 66** : Jean-Louis Tarrius, président, 06 15 73 23 16.

**Dragons Handi Rugby 13** : Axel Lliboutry, président, 06 25 12 78 29.

### **À propos de la Fondation Banque Populaire du Sud**

La Banque Populaire du Sud a lancé sa fondation d'entreprise en 2013 pour soutenir les associations et les jeunes dans sa région. La fondation permet à la Banque de renforcer son engagement sociétal et d'exprimer l'esprit coopératif qui anime ses sociétaires et ses collaborateurs.

Pour mener sa mission, la fondation bénéficie d'un budget de 180 000 euros par an. Elle est présidée par Olivier Gibelin, vice-président du conseil d'administration et président du comité sociétariat de la Banque Populaire du Sud.

À partir de 2018, la fondation BPS oriente son action en faveur de l'insertion professionnelle, et de l'innovation sociétale et environnementale. Elle poursuit son action en faveur de l'initiative jeunes.

Un appel à projet est prévu en juin 2018.

>>> [fondation-bpsud.fr](http://fondation-bpsud.fr) • [fondation@sud.banquepopulaire.fr](mailto:fondation@sud.banquepopulaire.fr)

### **contacts presse**